

Mas que propuesta crítica: No creo que sus señorías reconstruyan nada aplicando soluciones del sistema de siempre.

Nada ha cambiado en sus formas de actuación política, ni hay visos de cambio, la falta de sentido crítico y cívico les ayuda.

Por desgracia, creo (hago votos por equivocarme y que se produzca una situación anómala, dentro de la probabilidad matemática), la situación empeorará, en otoño, Dios mediante PORQUE LOS GOBERNANTES VAN A MEDIAR POCO, volveremos a ser obligados por la UE a un funcionamiento dirigido a cambio "dame un poco de dinero más", situación lógica ante tener que volver a ayudar a un país con una economía totalmente dependiente, sin visos ni acciones mínimas para salir de ello desde décadas atrás.

Sirva como opinión personal, poco autorizada por falta de nivel intelectual en el tema.

Atentamente,

R.R. i M.